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ATA DA PRIMEIRA REUNIÃO ORDINÁRIA REALIZADA NA CÂMARA MUNICIPAL DE 
MARIANA, MINAS GERAIS, NO DIA SETE DE FEVEREIRO DE DOIS MIL E VINTE E 
DOIS (07-02-2022) 

Ao sétimo dia do mês de fevereiro de dois mil e vinte e dois, às dezesseis horas e 

um minuto, realizou-se a primeira reunião ordinária por videoconferência, na 

Câmara Municipal de Mariana. Estiveram presentes: os vereadores Adimar Cota, 

Ediraldo Ramos, Edson Agostinho, Fernando Sampaio, José Antunes, João Bosco, 

José Sales, Maurício Borges, Manoel Douglas, Marcelo Macedo, Pedro Ulisses, 

Ricardo Miranda, e a vereadora Sônia Azzi. Se ausentaram: O vereador Gilberto 

Matheus. O Presidente, Ronaldo Alves Bento, cumprindo o Dispositivo Regimental, 

havendo número legal, em nome de Deus e do Povo Marianense declarou abertos 

os trabalhos. Seguidamente, solicitou um minuto de silêncio pelo falecimento do 

irmão do Dilson Cláudio. Dando continuidade, o presidente consultou os 

vereadoresse queriam fazer a leitura da Ata da segunda reunião extraordinária, 

realizada no dia trinta e um de janeiro de dois mil e vinte e dois ou fazer alguma 

ressalva, não havendo manifestação contrária,y a ata foi aprovada nor 

unanimidade. Ato contínuo, informou apresença do Secretário de governo, Edvaido 

Andrade, por videoconferência e soliitou a secretária a Leitura das 

correspondências: Portaria nº 10/2022 (autoria do Presidente Ronaldo Alves 

Bento), Portaria nº 11/2022 (autoria do Presidente RonaldoAlves Bento) Ofício n º 

s/n (autoria da Comunidade de Mainart), Diversos nº 61/2022.O presidente disse 

que conforme foi encaminhado a essa Casa para a Comissão de Direitos Humanos 

as supostas agressões cometidas por um servidor da Guarda Municipal comunica à 

Comissão na pessoa do vice-presidente, vereador José Antunes Vieira, Vogal 

Vereador Adimar Cota e a Presidência, o vereador e Presidente da Casa Ronaido 

Bento, para que possam apurar no princípio da isonomia e aquilo que de fato, 

dentro do contraditório em ampla defesa, nas oitivas colhidas, tanto do sennor 

Secretário de Segurança Pública e os envolvidos. E, assim que terminado todo o 

lastro probatório encerrarão e encaminharão a Corregedoria da Guarda Munici5al, 

ao Ministério Público, se possível, dentro daquilo que for pertinente à prudêncie da 

Comissão. Dessa forma, deixou claro que a Comissão é um poder harmônico, sendo 

os poderes independentes, não tendo ingerência do Executivo e que o objetivo é 

apurar osfatos e caso tenha ocorrido o crime destilado na denúncia, irão relatar 

encaminhar aos órgãos competentes. Leitura dos Projetos de Lei: Substitutivo ao 

Projeto de Lei n º 152/2021(autoria do Prefeito Municipal em Exercício) Projeto de 

Lei n º215/2021 (autoria do Prefeito Municipal em Exercício), Projeto de Lei nº 

01/2022 (autoria do Prefeito Municipal em Exercício). Projeto de Lei nº 02/2022 

(autoria da vereadora Sônia Azzi) Projeto de Lei nº 07/2022 (autoria do Prefeito 

Municipal em Exercício) Projeto deLei nº 08/2022 (autoria do Prefeito Municipal 
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em Exercício) Projeto de Lei nº 11/2022 (autoria do Prefeito Municipal. em 

Exercício). Leitura do Requerimentos: Requerimentonº 05/2022, Requerimento nº 

06/2022, Requerimento nº 07/2022, Requerimento nº 08/2022, Requerimento nº 

09/2022, Requerimento nº 10/2022, Requerimento nº 11/2022, Requerimento nº 

13/2022. Leitura das Indicações: Indicação nº 2730/2021(autoria do Vereador 

Marcelo Monteiro Macedo) Indicação nº 2757/2021 (autoria do Vereador 

Marcelo Monteiro Macedo) Indicação nº 2758/2021 (autoria do Vereador Marcelo 

Monteiro Macedo) Indicação nº 2784/2021 (autoria do Vereador Marcelo 

Monteiro Macedo) Indicação nº 2785/2021 (autoria do Vereador Marcelo 

Monteiro Macedo) Indicação nº 2800/2021 (autoria do Vereador Marcelo 

Monteiro Macedo) Indicação nº 2805/2021 (autoria do Vereador Marcelo 

Monteiro Macedo) Indicação nº 2828/2021 (autoria do Vereador Marcelo 

Monteiro Macedo) Indicação nº2829/2021 (autoria do Vereador Marcelo Monteiro 

Macedo)Indicação nº 19/2022 (autoria do Vereador Marcelo Monteiro Macedo) 

Indicação nº 120/2022 (autoria do Vereador Adimar José Cota) Indicação nº 

121/2022 (autoria do Vereador Adimar José Cota) Indicação nº 123/2022 (autória 

do Vereador Adimar José Cota) Indicação nº 2742/2021 (autoria do Vereador 

Ricardo Miranda)Indicação nº 2743/2021 (autoria do Vereador Ricardo Miranda) 

Indicação nº 2744/2021 (autoria do Vereador Ricardo Miranda) Indicação nº 

2747/2021 (autoria do Vereador Ricardo Miranda) Indicação nº 2766/2021 (autoria 

do Vereador Ricardo Miranda) Indicação nº 2847/2021 (autoria do Vereador 

Ricardo Miranda) Indicação nº 2848/2021 (autoria do Vereador Ricardo Miranda) 

Indicação nº 2858/2021 (autoria do Vereador Ricardo Miranda) Indicação nº 

2859/2021 (autoria do Vereador Ricardo Miranda, Indicação nº 2860/2021 (autoria 

do Vereador Ricardo Miranda), Indicação nº 2745/2021 (autoria do Vereador 

Ronaldo Alves Bento), Indicação nº 2746/2021 (autoria do Vereador Ronaldo Ailves 

Bento), Indicação nº 2771/2021 (autoria do Vereador Ronaldo Alves Bento), 

Indicação nº 2812/2021 (autoria do Vereador Ronaldo Alves Bento), Indicação nº 

2813/2021 (autoria do Vereador Ronaldo Alves Bento), Indicação nº 2841/2021 

(autoria do Vereador Ronaldo Alves Bento), Indicação nº 2842/2021 (autoria do 

Vereador Ronaldo Alves Bento), Indicação nº 2843/2021 (autoria do Vereador 

Ronaldo Alves Bento), Indicação nº 2844/2021 (autoria do Vereador Ronaldo Alves 

Bento), Indicação nº 61/2022 (autoria do Vereador Ronaldo Alves Bento), Indicação 

nº 32/2022 (autoria do Vereador Ronaldo Alves Bento), Indicação nº 72/2022 

(autoria do Vereador Ronaldo Alves Bento),Indicação nº 2729/2021 (autoria do 

Vereador João Bosco Cerceau lbrahim), Indicação nº 93/2022 (autoria do 

Vereador João Bosco Cerceau Ibrahim), Indicaçãon*º 94/2022 (autoria do Vereador 

João Bosco Cerceau Ibrahim), Indicação nº 95/2022 (autoria do Vereador João 

Bosco Cerceau lbrahim), Indicação nº 01/2022 (autoria do vereador Edson 

Agostinho de Castro Carneiro), Indicação nº 2856/2021 (autoria do Vereador 

Fernando Sampaio de Castro), Indicação nº 2857/2021 (autoria do Vereador 
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Fernando Sampaio de Castro), Indicação nº 2749/2021 (autoria do vereador José 

Sales de Souza), Indicação nº 2779/2021 (autoria do vereador José Sales de Souza), 

Indicação nº 2780/2021 (autoria do vereador José Sales de Souza), Indicação nº 

2781/2021 (autoria do vereador José Sales de Souza), Indicação nº 2796/2021 

(autoria do vereador José Sales de Souza), Indicação nº 2782/2021 (autoria do 

vereador José Sales de Souza),Indicação nº 2818/2021 (autoria do vereador José 

Sales de Souza), Indicação nº2819/2021 (autoria do vereador José Sales de Souza), 

Indicação nº 2820/2021 (autoria do vereador José Sales de Souza), Indicação nº 

2821/2021 (autoria do vereador José Sales de Souza), Indicação nº 2750/2021 

(autoria do Vereador Ediraldo Arlindo de Freitas Ramos), Indicação nº 2772/2021 

(autoria do Vereador Ediraldo Arlindo de Freitas Ramos), Indicação nº 2783/2021 

(autoria do Vereador Ediraldo Arlindo de Freitas Ramos), Indicação nº 2786/2021 

(autoria do Vereador Ediraldo Arlindo de Freitas Ramos), Indicação nº 2852/2021 

(autoria do Vereador Ediraldo Arlindo de Freitas Ramos), Indicação nº 2853/2021 

(autoria do Vereador Ediraldo Arlindo de Freitas Ramos), Indicação nº 2855/2021 

(autoria do Vereador Ediraldo Arlindo de Freitas Ramos), Indicação nº 2863/2021 

(autoria do Vereador Ediraldo Arlindo de Freitas Ramos), Indicação nº 2864/2021 

(autoria do Vereador Ediraldo Arlindo de Freitas Ramos), Indicação nº 2865/2021 

(autoria do Vereador Ediraldo Arlindo de Freitas Ramos), Indicação nº 2759/2021 

(autoria do Vereador José Antunes Vieira), Indicação nº 2760/2021 (autoria do 

Vereador José Antunes Vieira), Indicação nº 2769/2021 (autoria do Vereador José 

Antunes Vieira), Indicação nº 2801/2021 (autoria do Vereador José Antunes Vieira), 

Indicação nº 2851/2021 (autoria do Vereador José Antunes Vieira), Indicação nº 

2731/2021 (autoria do Vereador Pedro Ulisses Coimbra Vieira), lndícaçãoi-n 

2735/2021 (autoria do Vereador Pedro Ulisses Coimbra Vieira), Indicação n 

2755/2021 (autoria do Vereador Pedro Ulisses Coimbra Vieira), Indicação n 

2756/2021 (autoria do Vereador Pedro Ulisses Coimbra Vieira), Indicação n 

2773/2021 (autoria do Vereador Pedro Ulisses Coimbra Vieira), Indicação n 

2778/2021 (autoria do Vereador Pedro Ulisses Coimbra Vieira), Indicação n 

2734/2021 (autoria do Vereador Pedro Ulisses Coimbra Vieira), Indicação .n 

2838/2021 (autoria do Vereador Pedro Ulisses Coimbra Vieira), Indicação n 

29/2022 (autoria do Vereador Pedro Ulisses Coimbra Vieira), Indicação nº 30/2022 

(autoria do Vereador Pedro Ulisses Coimbra Vieira), Indicação nº 2733/2021 

(autoria do Vereador Gilberto Mateus Pereira), Indicação nº 2736/2021 (autoria do 

Vereador Gilberto Mateus Pereira), Indicação nº 2788/2021 (autoria do Vereador 

Gilberto Mateus Pereira), Indicação nº 2802/2021 (autoria do Vereador Gilberto 

Mateus Pereira), Indicação nº 2825/2021 (autoria do Vereador Gilberto Mateus 

Pereira), Indicação nº 2839/2021 (autoria do Vereador Gilberto Mateus Pereira), 

Indicação nº 2840/2021 (autoria do Vereador Gilberto Mateus Pereira), Indicação 

nº 20/2022 (autoria do Vereador Gilberto Mateus Pereira), Indicação nº 70/2022 

(autoria do Vereador Gilberto Mateus Pereira), Indicação nº 84/2022 (autoria do 
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Vereador Gilberto Mateus Pereira), Indicação nº 2761/2021 (autoria do Vereador 

Maurício Antônio Borges Andrade e Silva), Indicação nº 2789/2021 (autoria, do 

Vereador Maurício Antônio Borges Andrade e Silva), Indicação nº 2790/2021 (autoria 

do Vereador Maurício Antônio Borges Andrade e Silva), Indicação nº 2791/2021 

(autoria do Vereador Maurício Antônio Borges Andrade e Silva), Indicação nº 

2732/2021 (autoria do Vereador Maurício Antônio Borges Andrade e Silva), 

Indicação nº 2806/2021 (autoria do Vereador Maurício Antônio Borges Andrade e 

Silva), Indicação nº 49/2022 (autoria do Vereador Maurício Antônio Borges 

Andrade e Silva), Indicação nº 65/2022 (autoria do Vereador Maurício Antônio 

Borges Andrade e Silva), Indicação nº2751/2021(autoria da Vereadora Sônia Azzi), 

Indicação nº 2754/2021 (autoria da Vereadora Sônia Azzi), Indicação nº 2767/2021 

(autoria da Vereadora Sônia Azzi), Indicação nº 2768/2021 (autoria da Vereadora 

Sônia Azzi), Indicação nº 2777/2021 (autoria da Vereadora Sônia Azzi), Indicação 

nº2787/2021 (autoria da Vereadora Sônia Azzi), Indicação nº 2792/2021 (autoria da 

Vereadora Sônia Azzi), Indicação nº 2793/2021 (autoria da Vereadora Sônia Azzi), 

Indicação nº 2794/2021 (autoria da Vereadora Sônia Azzi), Indicação nº 2795/2021 

(autoria da Vereadora Sônia Azzi), Indicação nº 2737/2021 (autoria do Vereador 

Manoel “ Douglas Soares  Oliveira), Indicação nº 2738/2021 (autoria do 

Vereador Manoel Douglas Soares Oliveira), Indicação nº 2739/2021 (autoria do 

Vereador Manoel Douglas Soares Oliveira), Indicação nº 2740/2021 (autoria do 

Vereador Mnaoel Douglas Soares Oliveira), Indicação nº 2741/2021 (autoria do 

Vereador Mnaoel Douglas Soares Oliveira), Indicação nº 2797/2021 (autoria do 

Vereador Manoel Douglas Soares Oliveira), Indicação nº 2798/2021 (autoria do 

Vereador Manoel Douglas Soares Oliveira), Indicação nº 2799/2021 (autoria do 

Vereador Manoel Douglas Soares Oliveira), Indicação nº 2814/2021 (autoria do 

Vereador Manoel Douglas Soares Oliveira), Indicação nº 2816/2021 (autoria do 

Vereador Manoel Douglas Soares Oliveira). Leitura das Moções de Pesar: Pelo 

passamento do Sr. Geraldo Anselmo (autoria do Vereador Ronaldo Bento), pelo 

passamento do Sr. José Inácio (autoria do Vereador Ronaldo Bento), pelo 

passamento da Sra. Maria Braga Batistele (autoria dos Vereadores MarceloMacedo, 

Edson Agostinho), pelo passamento da Sra. Rosângela Ferreira Zacarias ( autoria do 

vereador Pedro Ulisses), pelo passamento da Sra. Irmã Sônia Gonçalves (autoria do 

Vereador Fernando Sampaio), pelo passamento do Sr. Silvio de Paula (autoria do 

Vereador Edson Agostinho), pelo passamento do Sr. Bento Boaventura da.Luz 

(autoria dos Vereadores Edson Agostinho, Fernando Sampaio, Marcelo Macedo; 

José Antunes), pelo passamento do Sr. João Barbosa (autoria do Vereador João 

Bosco), pelo passamento do Sr. Geraldo Ramos (autoria dos Vereadores Edson 

Agostinho, Ronaldo Bento), pelo passamento da Sra. Geralda do Carmo da Silva 

(autoria dos Vereadores Fernando Sampaio, Ronaldo Bento), pelo passamento do 

Sr. José Raimundo Nonato (autoria do Vereador Ronaldo Bento), pelo passamento 

do senhor Sr. Alípio Evangelista Borges (autoria do vereador Fernando Sampaio), 

—
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pelo passamento da Sra. Aloisa de Souza Mendes (autoria dos Vereadores Edson 

Agostinho, Marcelo Macedo), pelo passamento do Sr. Jurandir Ramos (autoria dos 

Vereadores Edson Agostinho, Ediraldo Ramos, Ronaldo Bento), pelo passamento do 

Jovem Giordan Franscisco Joanas (autoria do Vereador Fernando Sampaio; Manoel 

Douglas, Maurício Borges), pelo passamento do Sr. Jorge do Nascimento (autoria 

do Vereador Ronaldo Bento, José Antunes), pelo passamento do Sr. João da 

Cruz (autoria dos vereadores Fernando Sampaio, Ediraldo Ramos, José Antunes), 

pelo passamento do Sr. Cicero Cândido Oliveira (Autoria do Vereador José 

Antunes), pelo passamento do Sr. Adão Gonçalves (autoria do vereador Ronaldo 

Bento), pelo passamento da Sra. Agostinha de Almeida Silva (autoria do vereador 

Fernando Sampaio), pelo passamento do Sr. José Miguel Cota (autoria do vereador 

Pedro Ulisses, Ronaldo Bento e Marcelo Macedo, José Antunes) A reunião ocorreu 

sem intervalo. Requerimento nº 5/2022 O presidente submeteu o requerimento 

em única discussão e votação, sendo aprovado por unanimidade. Requerimento 

nº 6/2022 O vereador Fernando Sampaio solicitou que fosse incluída entre a 

metragem novecentos a mil, existência de trincas na pista, salientando que existem 

pontos na pista que precisam ser revistos. O vereador José Sales solicitou que fosse 

incluído o pedido do vereador Fernando Sampaio. O presidente submeteu o 

requerimento em única discussão e votação, sendo aprovado por unanimidade. 

Requerimento nº 7/2022. O presidente submeteu o requerimento em única 

discussão e votação, sendo aprovado por unanimidade. Requerimento nº 8/2022. 

O Presidente disse que esse é um tema que pede apoio ao vereador Ricardo 

Miranda e disse que solicitou esse pedido porque uma pessoa estava na pista de 

caminhada e um pitbull se aproximou dessa pessoa, e a mesma com medo, quase 

caiu na pista de caminhada. Disse que a pergunta da pessoa é: se existia uma lei. 

Assim sendo, disse que precisam reforçar para as pessoas que possuem cães de 

grande porte e que transitam na pista de caminhada, que estejam com aquilo que a 

lei confere, como por exemplo o uso de focinheiras, para que não haja risco de 

ataque dos cães de grande porte, se fazendo o requerimento necessário, para saber 

se de fato, estão cumprindo a lei. O presidente submeteu o requerimento em 

única discussão e votação, sendo aprovado por unanimidade. Requerimento nº 

9/2022 O presidente submeteu o requerimento em única discussão e votação, 

sendo aprovado por unanimidade. Requerimento nº 10/2022 O presidente 

submeteu o requerimento em única discussão e votação, sendo aprovado por 

unanimidade. Requerimento nº 11/2022 O presidente disse que o requerimento 

faz referência próximo aos prédios, acima da Morada do Sol que foi cedido às 

famílias de baixa renda, e que na curva existeo retaludamento onde existe risco 

extremo. Salientou que se o talude vir a se deslocar irá trazer prejuízos às casas, 

dessa forma solicitam com urgência que o poder público faça uma avaliação para 

que não venha a ocorrer uma catástrofe dentro dessa área de grande 

periculosidade aos moradores do Marília de Dirceu nas ruas Uruguai, Inglaterçãá e 
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Dinamarca. O presidente submeteu o requerimento em única discussão e votação, 

sendo aprovado por unanimidade. Requerimento nº 13/2022 O presidente 

submeteu o requerimento em única discussão e votação, sendo aprovado por 

unanimidade. O presidente disse que gostaria de reforçar ao Secretário de 

Governo que recebeu inúmeras reclamações, principalmente de uma idosa do 

Distrito de Cachoeira do Brumado, onde a mesma alega e demonstra que ficava 

alguns dias sem água no referido Distrito e também mostrando que água se encontra 

turva, destacando ser um problema de anos. Disse que solicitam novamente que o 

SAAE, juntamente com a equipe de Governo possam dar uma solução aos 

moradores de Cachoeira do Brumado e que esses tenham o seu direito, que é 

garantido pela Constituição da República. Dessa forma, solicitou ao Secretário de 

Governo para que possam dar um norte aos moradores de Cachoeira do Brumado e 

resolver a questão da falta d'água e que recebam água na condição de consumo. 

Ressaltou que a falta d'água é algo crônico e que necessita de atenção. Finalizou 

salientando sobre a indignação da população marianense em relação ao 

requerimento de sua lavra, solicitado ao prefeito municipal durante o período que 

ficou suspenso os pagamentos da Taxa Básica Operacional (TBO). Disse que hoje 

retomam com o pagamento da TBO, e que todos devem estar cientes de que estão 

negativados com o SAÃE em relação ao acumulativo da TBO, onde a sociedade 

entendeu naquele momento da gestão passada que estavam isentando-os de 

pagamento, mas não isentaram. Dessa forma, disse que solicitou no início do 

governo que fosse feito um refis e que o perdão da dívida não pode ser feito sobre o 

crivo de renúncia de receita do prefeito, mas que seja pertinente às famílias de 

baixa renda, portadas pela lei da Assistência Social. E as pessoas que possuem 

condições de pagar, que seja feito sem oneração de taxas, de juros e multas 

conforme pediram o refis. E que possam também fazer um aporte ao SAAE, ou que 

seja de interesse do Executivo, juntamente com essa Casa para que possam dar 

condições para as pessoas terem água tratada em suas torneiras. Com a palavra o 

vereador Manoel Douglas cumprimentou a todos e disse quegostaria de aproveitar 

a oportunidade para esclarecer os últimos acontecimentos, destacando a 

importância de existir harmonia entre poderes Executivo e Legislativo. Disse que 

gostaria de falar sobre o assunto que gerou repercussão, aproveitando a presença 

do Secretário de Governo, de forma a encerrar o assunto. Salientou que qualquer 

questionamento que existir, que no seu entendimento esteja faltando com a 

verdade, não esteja dentro dos seus princípios estará questionando e também 

solicita conversa com o Executivo para que possam evitar essas questões. Disse que 

em fala doprefeito na coletiva de imprensa, o mesmo disse que votaram contra o 

projeto, ele, o vereador Ricardo Miranda e o vereador Marcelo Macedo. Disse que 

não foi isso que aconteceu e que todos sabem que não votaram contra o projeto e 

sim ao artigo 18, relacionado ao prazo de vigência da Lei, alterando de janeiro para 

fevereiro. Disse que houve a desculpa por parte do Executivo que foi votado no 
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vinte e nove de dezembro, não podendo ser implantado no dia primeiro de janeiro 

e que não vê como justificativa porque votaram no dia vinte e oito de janeiro e foi 

implantado no dia primeiro de fevereiro. Disse que faltou um pouco de humildade, 

de reconhecimento do erro, por parte do Executivo que não quis vetar a Lei 

conforme deveria ser feito, com base no artigo setenta e cinco que foi muito bem 

explanado pelo procurador da Casa. Disse que achou que algumas falas foram 

tendenciosas, quando o mesmo disse que algumas pessoas estão usando as redes 

sociais para fazer política, por outro lado o em coletiva fala para as pessoas verem 

os vereadores que votaram contra o projeto salientando que espera que a 

população veja isso. Dessa forma, destacou que o prefeito usou das redes sociais 

para fazer política. Disse que respeitam a hierarquia, mas que não podem usar o 

poder para passar por cima das pessoas, como aconteceu com o procurador que foi 

questionado pela OAB, sendo mais uma fala desrespeitosa com a Câmara Municipal 

e com os advogados. Disse que se a OAB for no mínimo imparcial irá pedir um 

desacato público, porque faltou com o respeito com a Instituição da OAB ao falar 

daquela forma, dando a entender que estão dando o registro. Disse que não gostoue 

que também foi dito que se não fosse os vereadores da base o projeto não teria 

sido aprovado, disse que está faltando respeito também com os vereadores da base 

e se o projeto não estava aprovado, como o mesmo estava publicando dias antes 

em suas redes sociais. Dando a entender que por ter os vereadores, o projeto já 

estava pugnado.Disse que no seu entendimento o projeto não dependia da votação 

desse artigo 18 e que o Dr. Israel Quirino falou sobre isso, que poderia ser 

regulamentado por Decreto. Disse que irá sempre questionar quando achar 

pertinente e que não tem nada a falar sobre o Executivo de forma pessoal. 

Salientou também sobre a fala em que cita que ficatriste em ver o nível de alguns 

vereadores que representam a Câmara Municipal de Mariana e que se tivesse 

oportunidade questionaria se o nível do vereador que ele falaé o que pede para 

retirar requerimento, se é o que pede para fazer uma indicação depoisdela pronta. E 

que não podem falar do nível do vereador, haja vista que cada um possuio seu jeito 

de trabalhar e que vê que o melhor caminho na política é ter o diálogo. Disse que ele 

falou também da questão que tem ouvido algumas coisas e disse que tem 

humildade suficiente para se caso tenha errado em alguma coisa pedir desculpas. 

Finalizando disse que recebeu algumas reclamações relacionadas ao Tarifa Zero. 

Dessa forma, solicitou que fosse passado um áudio que recebeu de um morador. 

Disse que o projeto está em período de ajuste e que também fez alguns 

questionamentos sobre essa questão do atendimento da empresa. Posteriormente 

fez leitura de mensagens recebidas por moradores relacionados a problemas com os 

elevadores e a superlotação, destacando que isso aconteceu próximo a policlínica. 

Disse que é um projeto bom, masque precisam pontuar as falhas. Pela ordem, o 

vereador José Antunes parabenizou o Executivo, através da Secretaria de 

Transportes e Estradas Vicinais, na pessoa do Secretário Fabiano. Disse que devido 
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às chuvas ficou ilhado e que no domingo, o Secretário mandou máquinas para 

limpar as estradas. Disse que sobre as enchentes, quando saiu da fazenda foi para 

Mainart e ao chegar em Mainart o prefeito estava com toda a sua equipe e.no 

momento estava também o vereador Pedro Ulisses auxiliando aspessoas que mais 

precisavam. Pela ordem, o vereador Fernando Sampaio disse que precisam 

parabenizar o Secretário Fabiano que está dando uma resposta imediata e que 

conheceram o Fabiano e sabem de sua competência. Posteriormente, o presidente 

disseque o procurador da Casa veio alertar que qualquer áudio ou qualquer tipo de 

informação que seja realizado na reunião ordinária seja feito, por cautela, à Câmara 

Municipal, dentro da formalidade de protocolo da Casa para que não haja 

problemas futuros. PALAVRA LIVRE. ENCERRAMENTO: Não havendo mais nada a 

tratar, o Presidente encerrou a reunião às dezessete horas e cinco minutos. 
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